

Leider hat uns gestern unser wertvollster Besitz verlassen! Unser geliebter Janis ist mit 13,5 Jahren in das Regenbogenland weitergezogen. Wir mussten ihn gehen lassen, es war eine schwere Entscheidung, aber er konnte nicht mehr stehen oder laufen und keinen Kot oder Urin absetzen.

Janis hat uns sein Leben lang viel Freude bereitet, wir und auch unsere beiden Hundemädchen Ella und Pitusa werden ihn schmerzlich vermissen.

Mach es gut, Janis, dort, wo Du jetzt bist.



Wir sind unendlich traurig.

Udo und Martina Liebel

